

Expediente: 2048-U-2024

Honorable Concejo:

Vuestra Comisión de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación ha considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconseja sancionar la siguiente:

RESOLUCIÓN

Artículo 1º.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a los egresados de la primera promoción de Locutores Nacionales de Radio y Televisión formados en el CEDIER de Mar del Plata, al cumplirse 30 años de su graduación.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, a los Locutores Nacionales de Radio y Televisión Daniel Bertagno, Jorge Penin, Pablo Salgado, Sergio Marino, Alejandro Javier Heuguerot, Maximiliano Scalisi, Costanza Hodosi, Marta Bruno, Mery Waler, Pedro Badoza, Daniel Lucena, Paola Dubosarsky, Martín López, Sandro Ibarra, Javier Teti, María José Fosser, Adela Ferraro, Víctor Hugo Aguilar, María de los Ángeles Caparrós, Adrián Fiorito, Teresa Sapa, Daniel Israilson, Rodrigo Castellanos, Carina Benettini y Leonardo Clasadonte, en un acto a convocarse al efecto en el Recinto de Sesiones “C.P.N. Carlos Mauricio Irigion” del Honorable Concejo Deliberante, en fecha y horario a determinar.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

SALA DE COMISIONES

Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 29-10-2024

Reunión n° 24

FUNDAMENTOS

El presente acto administrativo tiene por objeto reconocer a la primera promoción de Locutores Nacionales de Radio y Televisión formados en el CEDIER de Mar del Plata al cumplir 30 años de su graduación.

Los egresados en el año 1994 fueron matriculados por el entonces CONFER, hoy en cabeza del ENACOM.

El rol de los y las profesionales de la voz muta con el cambio constante de las telecomunicaciones. Pese a que un tiempo atrás los locutores se limitaban justamente a la locución de textos, sean publicitarios o periodísticos, hoy la formación no solo brinda herramientas para la educación de la voz sino también para la formación periodística.

En la actualidad sería inconcebible una formación profesional que no incluya habilidades de tipo integral, que no aúne en un mismo egresado el manejo de su aparato fonador con su aparato pensador.

En la actualidad es una carrera dinámica y exigente, con un amplio espectro de competencias para la inserción laboral de locutores y locutoras.

El campo laboral abarca desde ser la voz de un documental a la de un producto del mercado, desde la noticia a la opinión, desde los medios tradicionales a los digitales, desde las grandes empresas de producción de contenidos, al propio canal de YouTube.

En el caso de la promoción '94, muchos de los egresados hicieron de la profesión un culto, construyéndose como verdaderos referentes de la comunicación no solo en nuestra ciudad sino en todo el país.

Con su esfuerzo y perseverancia como bandera, decenas de profesionales lograron contribuir a la conformación de la identidad local, construcción en constante proceso de consolidación y en la que los comunicadores en su visión más amplia, son piezas indispensables.

La promoción '94 del CEDIER se caracterizó por la excelencia, pujanza y compromiso, muchas veces en contextos hostiles, pero siempre teniendo en claro la importancia de fomentar constantemente la formación profesional e incentivar la irrupción de nuevas voces.

La labor cotidiana de infinidad de comunicadores permite a los marplatenses y batanenses estar en contacto con los sucesos cotidianos, llevando adelante un rol trascendental en la construcción de ciudadanía.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a los egresados de la primera promoción de Locutores Nacionales de Radio y Televisión formados en el CEDIER de Mar del Plata al cumplirse 30 años de su graduación.-